

Oración por nuestro 150 Aniversario - 19 de Abril

Honrando el Día de la Tierra, la Creación y el poder de la colaboración: dando gracias por Jubilee Farm, la Plataforma de Acción Laudato Sí, la participación en el Sínodo 2021-2023, la Alianza Dominicana, la Conferencia de Mujeres Religiosas Líderes, la Conferencia de Hermanas Dominicanas y la Conferencia de Hermanas Dominicanas de Latinoamericana y del Caribe

(Hna. Judi Hilbing)

Líder: A veces, el llamado a la misión requiere una reubicación del cuerpo y, a veces, una reubicación del corazón. Desde el principio, nuestra Comunidad se movió siguiendo el llamado y el ritmo de la itinerancia dominicana. El viaje de Kentucky a la independencia en Jacksonville fue un caleidoscopio de promesas, sueños, llamados, encrucijadas, ministerios y colaboración. Durante dieciocho años, con energía e imaginación creativa, durante enfermedades devastadoras, así como durante dulces bendiciones, nuestras hermanas pioneras hicieron ministerio en Jacksonville. Entonces comenzó la búsqueda de terrenos adecuados para la expansión necesaria. En la primavera de 1891, el Sr. Routt encontró un sitio en Springfield que el Padre Hickey acordó que era una respuesta a la oración. Era la propiedad de Dubois.

Todas: Dios de quienes se mueven de un lugar a otro, de un hogar a otro con espíritu de itinerancia, bendícenos mientras recordamos y damos gracias por todas las mujeres que vivieron y trabajaron, celebraron y florecieron en la propiedad de Dubois durante 132 años

Líder: Fue allí, más allá de los límites de la ciudad, al otro lado de Camp Yates, en una hermosa arboleda de dos cuadras de largo y una cuadra de ancho donde majestuosos robles y arces, abetos y pinos crecían en abundancia junto a un pequeño riachuelo que se hizo el acuerdo de cambiar de ubicación por el bien de la misión.

Todas: Dios creador, todavía llenas nuestros corazones de asombro ante la belleza que nos rodea. Inculca en nosotras los dones de visión de futuro, sabiduría y discreción mientras procuramos cuidar la Tierra.

Bendice esta tierra donde hemos reído y llorado, rezado y compartido, crecido y muerto durante tantos años

Líder: Confiando en la gracia del Santo Misterio, expandimos nuestra comprensión de la conciencia evolutiva y sus implicaciones para el cosmos. Damos gracias por la fundación y el florecimiento de **Jubilee Farm**. Durante más de cuarenta años, nuestras Hermanas y amigos han preservado la integridad, la estabilidad y la belleza de la Tierra y han compartido el regalo de la tierra.

Todas: Dios creador, "Con profunda gratitud y profundo propósito interior, elegimos vivir de manera sostenible para promover la misión y cultivar relaciones justas con toda la creación".

Líder: La experiencia personal y los objetivos comunes, nuestros valores dominicanos y la predicación del Evangelio, hacen posible que nos abramos a la comunión con toda la creación. Nos esforzamos por estudiar, elegir y vivir la plataforma de acción Laudato Sí "Grito de la Tierra, Grito de los Pobres".

Todas: Dios creador, sabemos que este proceso y transformación continua requiere oraciones, estudio, sacrificios, reflexión y compromiso personal. Danos el deseo y la capacidad de trabajar y orar en solidaridad con toda la comunidad de la Tierra.

Líder: Una vez más estamos respondiendo al llamado al estudio y relaciones, al diálogo y colaboración al entrar en el proceso del **Sínodo 2021-2023**.

Todas: Dios creador, nos esforzamos por formar y hacer crecer una Iglesia acogedora, misionera, que crea en la opción preferencial por los jóvenes, las mujeres, los ancianos y los excluidos. Ayúdanos a ensanchar nuestra tienda, abrazando a los/las demás con todas sus diversidades, miedos, resistencias o pasividades.

Líder: La pregunta: "¿Cómo vivimos la comunión con la Tierra y con todos/as las demás?" nos recuerda nuestra larga historia de colaboración y asociación en la **Alianza Dominicana, la Conferencia de Mujeres Religiosas Líderes, el Proyecto Irene, la Conferencia de Hermanas Dominicanas y la Conferencia de Hermanas Dominicanas de América**

Latina y del Caribe. A través de esas conexiones y compromisos continuos, queremos reconocer y seguir respondiendo al llamado de cambiar esquemas de pensamiento que nos acomodan, para que juntas podamos reclamar la interseccionalidad de los elementos y seres de la Tierra.

Todas: Dios creador, quédate con nosotras en nuestro círculo de esperanza. Que podamos usar nuestros recursos con estas otras religiosas y asociaciones para resolver problemas de pobreza, violencia y relaciones. Quédate con nosotras mientras discernimos en torno a lo que podemos estar listas y dispuestas a hacer de modo conjunto.

Líder: Dios de las líderes y sanadoras, a menudo llamamos a lo desconocido un lugar de potencial y posibilidad. Que sigamos viviendo relaciones sanas y demos gracias por quienes creen en la colaboración para la vida del mundo. Mientras celebramos los 150 años de nuestra “Vida y Misión Dominicanas”, que sigamos siendo bendecidas por quienes forman parte de nuestras relaciones entre mujeres religiosas y laicas comprometidas con quienes nos unimos en tareas colaborativas

Canto final:

